
 Consejo de Estudiantes de 

 la Universidad de Cádiz 

 Secretaría de la 

 Delegación 
 Campus de Cádiz 
 Avda. Dr. Gómez Ulla 1, 
 11003 
 estudiantes.filosofia@gm.uca. 
 es 

 Convoca el Sr. Delegado de Centro, José García Alfaro 

 Ejerce como Secretario: Iria Valenzuela Sanchez 

 Lista de asistentes: 

 Nombre  Cargo 

 Jesús Calvo  Claustral 

 Alicia Carmona  Vocal 3º Grado en Historia/ claustral 

 Julio Ayllon  Vocal 

 Rodrigo Lopez  Claustral 

 Paula Vázquez  Delegada 4º Grado en Humanidades 

 Jose Garcia  Delegado de Centro/Delegado de curso 
 2º EEFF 

 Iria Valenzuela  Delegada 3º Grado Lingüística y LL. AA.. 

 Faltas justificadas: Julia y Laura 

 Puntos del día: 

 1. A  probación del acta de la ultima 
 plenaria 

 Se aprueba por asentimiento 



 2. A  ctualización del último mes  El Delegado de Centro comenta: 
 -  La  Comisión  de  Reglamento  Interno 

 se  tiene  que  volver  a  reunir  para 
 modificar  algunos  artículos 
 después de  Semana Santa 

 -  Hay  3  convocatorias  de  elecciones 
 en  curso:  elecciones  a  Decano, 
 que  se  retrasa  la  convocatoria  por 
 la  impugnación  debido  a  la  falta 
 de  quórum  en  la  Junta  Electoral 
 de  Centro.  Se  convocan  por  tanto 
 elecciones  a  Junta  Electoral  de 
 Centro;  y  se  encuentra  abierta  la 
 convocatoria  de  Delegado  de 
 Campus,  en  las  que  solo  votan 
 los Delegados de Centro. 

 - Se hará convocatoria extraordinaria 
 (presentación) 

 -  Comisión  Permanente  del  CEUCA, 
 pero  el  Delegado  de  Centro  no 
 pudo  asistir  a  la  reunión,  por  lo 
 que  quedamos  a  la  espera  de  dicha 
 información. 

 - Comisión de Humanidades: Paula 
 comenta que no se ha llegado a 
 nada, solo  cabe la posibilidad de 
 crear un doble grado con ADE, 
 entre otras posibilidades. 

 Al  final  han  quedado  en  que  cada 
 departamento  oriente  el  perfil  del 
 estudiante  del  grado,  y  que  cada 
 departamento  presente  un 
 informe  de  cómo  su  asignatura  se 
 enlazar  a  un  estudiante  de 
 estudios culturales. 

 -  Problema  grave:  no  se  conoce  ni  a  a 
 Delegación  de  Estudiantes  ni  a  los 
 miembros  en  esta  facultad,  así 
 que  queda  pendiente  para  la 
 próxima  plenaria  de  qué  forma 
 podemos  darnos  a  conocer  el 
 próximo curso. 

 - Proposición de convocar una 
 Asamblea de Estudiantes el 
 próximo curso: se cortarían las 
 clases durante tres horas 
 (máximo), previa comunicación al 
 Sr. Decano, contemplando la 
 posibilidad de que  los alumnos 
 no vengan, pero estaría bien para 
 dar visibilidad a la  Delegación. 

 - Pepe, como Delegado de Centro 
 procede al cese de cargo y  funciones 
 de los siguientes miembros de la 



 Delegación: 
 - Pablo Aguilar de la Cruz (solo cese 
 de sus funciones) 
 - María Delgado Barrera 
 - Alfonso García 
 - Cristina González de la flor 
 - Jaime Mora-Figueroa 
 - Nazaret Olvera 
 - Cese como vocal de curso a Lucía 

 Puerto 
 - Rocío Sicre González 

 3.  Graduación  Ortolá va a mandar información acerca 
 del  sorteo de la graduación. 
 Iria comenta el problema con la dificultad 
 de  contactar con representantes para la 
 graduación. 

 4.  Semana de las Letras  El Delegado de Centro está haciendo 
 cuadrante para repartir  las hojas de 
 firmas. 

 5.  Ruegos y preguntas  Jesús  quiere  volver  al  punto  dos,  propone 
 que  al  principio  de  curso  se  haga  una 
 jornada  de  formación  para  dar  a  conocer 
 la  delegación  como  se  hace  con  la 
 biblioteca. 

 Se cierra sesión a las 13.23 

 En Cádiz a 26 de marzo de 2025. 


